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についてもコロナ禍の状況ではありましたが、王座金
商の即売会、生徒会執行部との意見交換会、図書委員
会での講演など金沢商業高校の皆さんとのコラボ活
動を行い少しは関係が良くなったのではないかと思い
ます。これをきっかけに次年度以降もさらに関係が深
まることを願うばかりです。
　不易流行を意識しながら一年間会長を務めさせて
いただきましたが、結局は毎週の対応に追われ思った
ことができず、改めて不連続の連続の難しさを実感し
ました。この不易流行の思いは、次年度以降にも引き
継いでいっていただければ嬉しい限りです。
　最後にこの一年安全に例会を守っていただいた南
SAA、毎週私のニコニコBOXを欠かさず読んでいた
だいた橋浦ニコニコ委員長、また一年間ホームページ
やフェイスブックで活動状況を流し続けていただいた
竹松広報委員長には改めてお礼を申し上げます。そし
て何と言ってもせっかちで細かい私の性格をいち早く
見抜き支えていただいた大島幹事にも心より心より感
謝申し上げます。この皆さんは近い将来必ずや当クラ
ブの中心で活躍されるものと期待しております。
　この一年コロナ禍ではありましたが、たくさんの出
会いとご恩をいただきました。
　これからは一会員に戻って当クラブの為に少しでも
お役に立てるよう頑張っていこうと思います。一年間
本当に有難うございました。

「感謝とお詫びの一年」
会長　小池田　康秀

　誰がこの一年の流れを想定で
きたでしょうか？昨年7月に徳野
年度から引き継ぎスタートした瞬
間から前例のない対応の連続で、
正直心休まることのない一年で
した。それでもこうやって何とか
会長職を全うできたのも一重に
会員の皆様のお支えとご協力の
賜物と心より感謝しております。

　コロナ禍でのクラブ運営は当初思い描いていたも
のとはまったく違い会社のこと以上に自分で最終決断
することの重責を痛感しました。
　通常例会は34回開催できたものの外部講師による
卓話は3回のみ、あとはすべて会員及び当クラブ関係
の方々の卓話でメーキャップは一切ありませんでした。
夜間特別例会は例年の時期や形態、会場を変更して何
とか開催できたものの、その都度スカイホテルさんや
浅田屋さんに多大なご迷惑をお掛けしお詫びの気持
ちでいっぱいでした。親睦委員会の皆さんにも知恵を
しぼって夜間特別例会を盛り上げていただきましたが、
夜の委員会は結局委員のみで4回の開催という物足り
ないものとなりました。私が秘かに楽しみにしていた
職業奉仕研修旅行も延期ののち、結局中止にしました。
頑張っているトラベルＡさんにもご協力できず本当に
申し訳なかったです。そんな中でも愛の献血運動を2
回実施し、延べ250人以上の方々に足を運んでいただ
き血液不足でお困りだった血液センターの皆様には、
少なからずお役に立てたと思っております。
　また関係が希薄とご指摘いただいた金沢商業高校
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退任挨拶

6月理事役員会報告（6月21日)

1）退会者の件…承認
・本谷裕二会員…一身上の都合により、5/12付で退会。
・根布　寛会員…人事異動の為、6/23付で退会。

2）新会員候補者の件…承認。全会員に通知する。
・石野　信治氏… 大和ハウス工業㈱金沢支社長

（S42.1.18生 54歳）
職業分類：総合建設
推薦人：冨久尾佳枝・水上誠子

3）金沢東RC奨学財団規約の件
・原案通り、承認。7/12臨時総会に諮る。



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか
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2.
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

高桑秀治…結婚記念日のお祝、ありがとうございました。
和田…結婚記念日のお花をいただき、ありがとうございます。48年

になります。
中田…結婚記念日のお祝、ありがとうございます。コロナ禍のため、

何もイベントのない記念日でした。
松本浩平…結婚記念日のお花をいただきました。ありがとうござい

ました。
忠田…結婚記念日のお祝をいただき、ありがとうございます。
山岸…先月、結婚記念日のお祝をいただき、ありがとうございまし

た。コロナで家族と過ごす時間が多くなり、色々な気付きが
あって、ゆったりとした日 を々送っています。

南　…小池田会長の命令により、聖火トーチ、ユニフォーム姿を披
露させていただきました。寺村さんと2人なので恥ずかしさ
が半減しました。オリンピック成功を祈念いたします。

寺村…ご縁があって聖火リレーイベントに参加させていただきまし
た。歓喜、興奮、感動、そして涙…。一人ひとりが味わう熱い思
いが、これからの日本の原動力になりますよう。ニコニコと。

厚見…まさかの、聖火のトーチ持たせていただきました。
木藤…大変貴重な聖火トーチを持たせていただき、写真撮影。すば

らしい記念です。
浅野…聖火トーチ！持たせていただきました。一緒に走ったつもり

で写真も撮りました。自慢できます。ありがとうございました。
平野…貴重な聖火トーチを持たせてもらい、写真まで撮らせていた

だき、ありがとうございます。
　合計　1,637,200円　

❖  6 月 21 日（月）例会報告 ❖

■幹事報告
・�6/21例会にて「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金にご協力
依頼したところ、42,200円集まりましたので、6/22付で
送金いたしました。

■出席率報告
  4月19日  60 ／ 101　ホームクラブ　59.41％
  4月12日  ―／101　補正出席率　　―％
　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員3名）

〈 例会メニュー 〉
6/28 〈中華〉あっさり酸味を効かせた中華弁当
7/5  〈和食〉小暑の頃 七夕弁当 梅ちりめんご飯
7/12 〈中華〉大蒜を効かせて食欲増進＆免疫力UP⤴
7/19 〈洋食〉「夏バテ防止」夏を乗り切る スタミナ弁当
7/26 〈中華〉ストレス解消 四川中華で新陳代謝！

◆第2回米山カウンセラー研修会
日　時：7月3日（土）　14：00～
場　所：ホテル金沢2F「ダイヤモンド」
出席予定者：鍋谷

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）
日　時：7月5日(月)　11：30～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10F「白山の間」
出席予定者：髙口、吉岡、厚見、山本、紙谷、竹松、
　　　　　　髙桑幸一、小池田康秀

◆会計監査
日　時：7月9日(金)　15：00～
場　所：金沢東RC事務局
出席予定者：岩木、高桑秀治

◆新旧理事役員会
日　時：7月12日(月)　11：00～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ18F

◆インターアクト委員長会議
日　時：7月17日（土）　10：40～ 12：00（ZOOM）
出席予定者：為廣

◆会員拡大・増強委員長会議
日　時：7月24日（土）　14：00～ 16：00
場　所：石川県地場産業振興センター本館「第5研修室」
出席予定者：山岸

６月はロータリー親睦活動月間です

コロナ感染予防のため、例会にはマスク着用で
ご出席願います。

❖  6 月 28 日（月）例会 ❖

■ソング
“手に手つないで”
“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話
  6月28日   会長・幹事退任挨拶

■例会卓話予定
  7月  5日   会長・幹事新任挨拶
  7月12日   臨時総会（決算・予算・奨学財団）
    5大奉仕委員長新任挨拶
  7月19日   ANAホリデイ・イン金沢スカイ総支配人
    柴

しば

山
やま

  彰
あきら

氏（金沢東RC）
    「未定」
  7月26日   エステック不動産投資顧問㈱代表取締役社長
    武

たけ

部
べ

  勝
まさる

氏（香林坊RC）
    「未定」

■ ニコニコ Box（敬称略）
小池田康秀…今日は56日ぶりの例会です。その間に色々ありました

が、一昨日、コロナ禍でバタバタの中、娘が勢いで結婚式を
挙げました。父親とはこんな思いなのかと、娘と一緒にバー
ジンロードを歩きました。感謝です。

小池田康成…元気で43ヵ年の皆出席受彰に感謝、感謝です。康秀会
長よりの表彰状には感慨無量です。ニコニコと…

平野…9ヵ年皆出席顕彰をいただき、ありがとうございます。
山本…米山奨学生の翁さんの個展に行ってきました。細かなお仕事

に圧倒されてきましたよ。スゴイ！彼女は素晴らしい感性の
持ち主、アーティストとして将来が楽しみだと感じました。

井上…去る5月24日に本年度2回目の「愛の献血」を実施致しました
ところ、今回も会員並びに従業員さんの動員も得まして100
名を超える方々に参加いただきました。お陰様で赤十字さん
を通じて患者さんに善意をお届けする事ができました。感謝
申し上げます。

浅田久太…例会の開催が流動的な中、苦肉の策として本日の卓話を
担当致します。同志社で今月講演した60分モノをアレンジし
て、早口でガンバリます。

鈴木…お誕生日祝を頂戴いたしました。70才を迎えました。元気に
頑張りますので、これからもよろしくお願いします。

平野…誕生日のお祝をいただき、ありがとうございます。
谷村…お誕生日のお祝に美味しいコーヒーをいただきました。あり

がとうございました。50歳になりました。人生100年時代と
言われていますので、丁度半分です。残り50年もニコニコと
頑張ります。

黒木…誕生日のお祝をいただきまして、ありがとうございました。
長嶋…お誕生日のお祝、ありがとうございました。50代最後の1年

となります。人生後半スタートの年として、仕事や生き方、豊
かな人間関係を考え、エンジョイしてゆきたいと思います。
引き続きよろしくお願いします。


